



Nota de Prensa N.º 027-2015 /JAO-CR

EL PUEBLO DE AREQUIPA NO QUIERE LAS PROPINAS DE CERRO VERDE SINO EL CUMPLIMIENTO DE LOS COMPROMISOS

El Congresista JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ, cuestionó las declaraciones de los representantes de la Sociedad Minera Cerro Verde quienes han rechazado la posibilidad de atender el pedido que hiciera el Alcalde Provincial y los alcaldes distritales de Arequipa.

Al respecto Apaza Ordóñez señaló, enfáticamente, que el pueblo de Arequipa no pide que Cerro Verde entregue propinas, sino que cumpla con los Acuerdos suscritos en el mes de mayo del 2006 con el Comité de Lucha, específicamente el punto Cuarto: "Las partes suscribirán un Convenio Marco Interinstitucional por el desarrollo de Arequipa..."

El legislador señaló, que el argumento de Cerro Verde en relación a la baja en los precios internacionales del cobre es cierto, no obstante precisó que en nuestro país los costos de producción del cobre son 33% menores que el promedio mundial; es decir, que producir cobre en nuestro país, a los precios actuales, sigue siendo altamente rentable.

Al mismo tiempo, solicitó al Alcalde Provincial aclarar si su pedido ya fue canalizado, por conducto regular, ante la minera; de lo contrario, los anuncios del Alcalde carecerían de seriedad; no obstante, Apaza Ordóñez, le sugirió al Alcalde Zegarra asumir como bandera el cumplimiento del Acta del 2006 y exigir la suscripción del Convenio Marco con Sociedad Minera Cerro Verde.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 25 de setiembre de 2015
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891 / 989751387